



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL UNIVERSAL	0	23/06/2022	LEGISLATIVO

## PRD exhorta en la Comisión Permanente a frenar la violencia en Zacatecas



MÉXICO (LUIS CARLOS RODRÍGUEZ).- La bancada del PRD en la Comisión Permanente del Congreso de la Unión presentará un punto de acuerdo para exhortar a los gobiernos federal y de Zacatecas a instrumentar una estrategia efectiva y no sólo basada en discursos o frases como “abrazos y no balazos” o culpando a las administraciones anteriores, para frenar la violencia extrema e impune que se vive en la entidad y que incluso ha derivado en ejecuciones en el centro de la capital.

Aseveró el diputado federal, Miguel Ángel Torres Rosales, quien conminó a integrantes del Gobierno de Zacatecas presentar su renuncia ante su fracaso frente a esta imparable ola de violencia, así como al gobierno federal a establecer una estrategia efectiva, no con frases mediáticas en las mañaneras que hablan de provocación, de repartir culpas a otras administraciones, pero que en los hechos dejan en la indefensión al estado y su población.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/prd-exhorta-en-la-comision-permanente-frenar-la-violencia-en-zacatecas>